

COMUNICADO DE PRENSA

Para publicación inmediata
25 de marzo de 2020

trabajadores esenciales también son miembros de nuestra comunidad y también son padres. Con las escuelas cerradas, el campo médico y los servicios de urgencia de por sí ya abrumados por lo que sucede, se verá afectado por la ausencia de muchos que necesitan quedarse en casa con sus hijos, a menos que haya un lugar de cuidado infantil seguro y disponible " .

Estos programas, como los centros del cuidado infantil para hijos de trabajadores de la salud en Morgan Hill, son posibles a través de una colaboración de agencias y organizaciones en todo el condado de Santa Clara. Todos los centros de cuidado infantil para trabajadores de la salud en el Condado de Santa Clara seguirán las prácticas de distanciamiento social, saneamiento e higiene especificadas por el Departamento de Salud Pública del Condado de Santa Clara, el Estado de California y los Centros Federales para el Control de Enfermedades. El horario de atención, los requisitos de edad y el costo variarán según el programa.

Para obtener detalles sobre cómo inscribirse en tales programas en su área, los solicitantes interesados pueden contactar a sus respectivos departamentos de recursos humanos, o de asuntos públicos dentro de su organización.

###